

## Antrag Nr. 14-O-09-0011 CDU / SPD Fraktionen

---

### Betreff:

Verlängerung der Grünphase an der Fußgängerampel CDU / SPD

### Antragstext:

Die Lehrerinnen der hiesigen Grundschule haben den Ortsbeirat gebeten, sich für eine Verlängerung der Grünphase der dort befindlichen Fußgängerampel einzusetzen. Die Grünphase beträgt jetzt 12 Sekunden und ist für eine Strassenüberquerung mit größeren Kindergruppen, zum Beispiel zum häufigen Sportunterricht, zu kurz. Aus erzieherischen Gründen sollen die Kinder auch ausschließlich die Grünphase benutzen.

Der Ortsbeirat bittet, die Grünphase dieser Fußgängerampel auf ca. 20 Sekunden zu verlängern.

Eine Beeinträchtigung des fließenden Verkehrs in der Karl-Albert-Straße ist hierdurch nicht zu befürchten. Für gehbehinderte Bürgerinnen und Bürger wäre diese Phasenverlängerung ebenfalls nützlich.

Wiesbaden, 12.05.2014